

Schwarz und Bunt

Höchste Zeit für Helden!

Von Crucifer

Prolog: Prolog

Schwarz und Bunt

Prolog:

Früher waren die Dinosaurier Herrscher auf der Erde. Sie wären es auch jetzt noch, wenn nicht das Universum, die Zeit und das Schicksal andere Pläne gehabt hätten. Jetzt herrscht eine Spezies auf dem Planeten, die seit Anbeginn ihrer Existenz Krieg auf der Erde führt.

Aber nicht mit anderen Arten, sondern mit sich selbst.

Selbst die Tatsache das sie eine Rasse sind hält sie nicht davon ab. Doch wie kann eine Art, wie die Menschen, sich selbst auslöschen? Auf der Erde ist seit Anbeginn der Menschenzeit nur Dunkelheit.

Sie vergaßen ihre eigenen Predigten, ihre Gesetze und die Würde jedes Lebewesens zu achten. Sie töteten zum Spaß andere Wesen, ob Tier, ob Mensch, die Schwächer sind als sie selbst. Sie gieren nach Macht und Reichtum. Doch der Größte Schatz werden sie nie finden, für sie ist er für immer verloren. Denn sie brachen das höchste Gesetz und leben ihr Leben so wie sie es gewohnt sind. Doch heißt es das es noch gute Menschen irgendwo auf der Erde gibt.

Das Gesetz ist einfach und gilt für jedes Lebewesen:

Töte nur das was du zum Leben brauchst und Respektiere alles und jeden.

Dann töteten die Menschen Reserakticon. Ein Buntvogel. Diese Wesen stehen über allen Dingen, sogar über Götter. Reserakticon war der Mächtigste und Gütigste unter allen Buntvögeln.

Als er starb spaltete seine Seele in zwei Hälften. Jede mächtiger als er selbst je war.

Die eine war eine Riesige schwarze Krähe, da sie noch nicht genug Kraft hatten wurden sie in große Tiere verwandelt was ihnen später die Fähigkeit gab sich in jedes Wesen zu verwandeln, die andere wurde zu einen gewaltigen Phönix.

Die Krähe wurde zu einem Schwarzen Buntvogel mit Namen RotRaven, der Phönix ein Bunter (absolut alle Farben, mit einen Goldschimmer) Buntvogel dessen Name RainHawk war. Sie lebten für Tausende von Jahren unter den Menschen. Jeder entwickelte sich anders. RainHawk sah die schlechten Dinge der Menschen und begann die Fähigkeit zu erlernen das Böse in einem Wesen zu sehen. RotRaven sah allerdings auch gute Dinge bei den Menschen. Auch wenn es wenig war so ließ es ihn

doch hoffen irgendwann Ruhe auf der Erde vorzufinden. Doch die Zukunft sah erst mal ganz anders aus.

Man erzählte sich das RainHawk einst sich die Kraft von Tausenden von Monstern und Tieren aneignete, diese wurden seine Freunde und Beschützer.

Wenige hundert Jahre später war ein riesiger Amokkrieg ausgebrochen. Er zeigte die schlimmste Seite der Menschen. Darauf veränderte RainHawk eine ganze Galaxie zu einem einzigen Planeten.

Anthelios, der Rote Stern. Er war wie die Erde, doch um ein vielfaches Größer. Zu ihm erhob sich der große Buntvogel und ließ die Erde hinter sich, gab aber das Versprechen da zu sein wann immer man ihn brauche. So traten die beiden Buntvögel in die Fußstapfen des großen Reserakticon.

Auf einer Steintafel im Pazifik (So steht es im großen Buch der Monster)

Aber jetzt braucht eine Gruppe von Menschen in Begleitung von RotRaven die Hilfe von RainHawk und dem Planeten Anthelios. Nur wird er ihnen nach so langer Zeit helfen?